

# HUT Jeneponto ke-160, Gubernur Sulsel: Kepemimpinan Iksan-Pasir Berhasil Turunkan Kemiskinan Terbaik di 24 Kabupaten

Syamsir, HR - [JENEPONTO.KLIKINDONESIA.ID](http://JENEPONTO.KLIKINDONESIA.ID)

May 1, 2023 - 15:50



Gubernur Sulsel, Andi Sudirman Sulaiman, Bupati Jeneponto dan Wakil Bupati Jeneponto/Syamsir.

JENEPONTO- Gubernur Sulawesi Selatan (Sulsel) Andi Sudirman Sulaiman mengatakan bersamaan diperingatinya Hari Jadi Jeneponto yang ke-160 tahun ini, juga merupakan masa berakhirnya kepemimpinan Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar dan Wakil Bupati Jeneponto, Paris Yasir.

Tentu kata dia, selama Iksan-Paris memimpin daerah yang berjuluk Bumi Butta Taratea ini telah nampak pembangunan infrastruktur yang dinikmati oleh masyarakat Jeneponto.

Salah satu fakta nyata yang berhasil dilakukan oleh Iksan-Paris, ungkap Gubernur Sulsel, yaitu penurunan angka kemiskinan terbaik pada 2018-2022 dari 24 Kabupaten/kota se-Sulawesi Selatan.

"Angka kemiskinan Jeneponto turun secara signifikan dari 24 Kabupaten kota," ungkapnya.



Padahal sebut Andi Sudirman, Kabupaten Jeneponto salah satu daerah yang warganya jauh lebih banyak dibanding Kabupaten terbanyak di Sulawesi Selatan.

"Kalau saya hitung-hitung Jeneponto itu hampir satu juta orang dan 300-san ribu itu ada tersebar di beberapa Kabupaten lainnya," sebut Gubernur

Lebih jauh, Andi Sudirman Sulaiman menyampaikan bahwa sekarang orang cerdas sudah banyak, orang pintar juga sudah banyak. Namun, yang terpenting adalah bagaimana mencari orang-orang yang memiliki generasi kepemimpinan yang baik dan memiliki integritas yang baik pula.

Karena kenapa, APBD anggaran Provinsi, Kabupaten dan Pusat bisa dibalang tuannya adalah masyarakat, kalau perusahaan adalah miliknya. Sebab, anggaran APBD masyarakat tidak secara langsung melihat uangnya, sehingga

dibutuhkanlah pemimpin-pemimpin yang memiliki moral yang baik, integrasi yang baik dan mampu menjaga menjadi pagar-pagar betis.

"Apalagi Jenepono ini salah satu wilayah yang terpilih, terdapat pembangkit tenaga solar super zero," tutupnya.

Penulis: Syamsir